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A LA MAIRIE 
 

AU COMPLEXE 
OMNISPORTS 

 

AU QUARTZ 
 
 

DANS VOTRE BOITE 
AUX LETTRES 

 (pour les Séquestrois) 

« On passera par la mairie »… Ce furent 
les premiers mots d’Antoine CUENCA, une 
fois dans ma voiture. 
Âgé de 29 ans, je me souviens très bien de 
l’inauguration en juillet 1989. Après l’école, ce 
fût le second bâtiment au centre du village qui 
commençait à constituer la place.  
Comment aurais-je pu omettre de passer par 
ce bâtiment avec le maire honoraire qu’il est 
depuis plus de vingt ans ? 
M. CUENCA a exercé durant 4 mandats. Dès 
la fin de son premier mandat, il avait imaginé 
déplacer l’école et la mairie qui étaient à 
l’époque le long de ce que l’on appelait alors 
« la route de Toulouse ».  
L’œil d’un maire, fut-il honoraire, s’attache à 
regarder le détail de l’avancement des 
travaux. Il était donc normal que nous 
commencions notre tour communal par les 
travaux en cours sur la rue Saint-Exupéry. De là, 
nous sommes allés au stand de tir dont la 
restauration vient de se terminer. 
Bien sûr nous sommes passés en mairie où il a 
revu, avec beaucoup d’émotion, des personnels 
avec qui il avait travaillé. Ensuite, nous sommes 
allés voir quelques habitants.  
 

Le temps nous a manqué tant nous aurions pu 
nous arrêter dans d’autres maisons. 
Seuls, tous les deux, avec nos huit mandats, nous 
avons discuté de la vie de la commune, un peu 
comme si nous la découvrions, nous promettant de 
recommencer bientôt, en toute simplicité, en toute 
humanité. 

Le maire, Gérard POUJADE. 

Novembre  2021 

COMPENSATION CARBONE 

En ces temps de COP 26 
à Glasgow, la commune, 
dans le cadre d’un projet 
porté par la communauté 
d’agglomération, contribue 
à  la  compensat ion 
carbone.  
Gérard POUJADE, Vice-

Président en charge de l’ESS (Économie Sociale 
et Solidaire), et Camille DEMAZURE, Vice-
Président en charge du développement durable, 
ont mis en place un dispositif qui s’appuie sur la 
SCIC CLIMAT LOCAL et l’association Arbres et 
Paysages du Tarn (AP81). Il permet aux 
entreprises et aux particuliers de compenser tout 
ou partie de leurs émissions carbone. 
Le principe est simple. Une entreprise ou un 
particulier achète des tonnes de carbone par le 
biais du site internet : 

 https://grand-albigeois.climatlocal.fr  
 

Ces fonds permettront à l’association AP81 de 
planter des arbres à partir d’une liste de projets 
fournis par les communes de l’agglomération ou 
l’agglomération elle-même. 
La commune du Séquestre va contribuer en 
proposant 4 projets de plantation pour cet hiver : 
- une « forêt de MIYAWAKI » le long de la rue 
Raynal. Nous reviendrons sur ce projet dans de 
futurs bulletins 
- un verger au-dessous de la ferme photovoltaïque 
- la plantation d’arbres de hautes tiges dans le 
bassin de l’impasse Saint-Exupéry 
- la densification avec des arbres de hautes tiges 
dans le bassin de Camp Countal. 
Chaque année, nous apporterons de nouveaux 
projets. Ceux-ci verdiront la commune et 
contribueront à la compensation carbone de notre 
territoire.  
Vous pouvez vous-mêmes contribuer en 
achetant des arbres sur le site internet indiqué 
ci-contre. Nous associerons la population qui le 
souhaite au moment de la plantation. 



INSTITUT WUDANG PAI 

Charles-Henri BELMONTE et l’association Institut 
Wudang Paï ont désormais le plaisir de vous 
accueillir à la salle d’arts martiaux du Séquestre, 
pour des COURS DE KUNG-FU ADULTES et 
ENFANTS (8-12 ans) et des COURS DE TAIJI 
JUAN adultes. 
Professeur diplômé d’état (BEES FFKDA), expert 
6ème Duan Kung-fu Wushu FFKDA, multiple 
champion d’Europe, M. BELMONTE est disciple de 
la 16ème génération de Wudang Pai et pratique les 
Arts Martiaux internes et externes depuis plus de 25 ans. 
Si vous souhaitez développer souplesse, équilibre et précision, 
venez découvrir ces enseignements de qualité des Arts 
Martiaux de Wudang en France. 

 

Rens.techniques : Charles-Henri BELMONTE  06.10.72.09.52 
Rens. pédagogiques : Lina MAZZONI  06.50.35.21.56 
Facebook : Institut Wudang Pai. 

UNE CHARTE RÉVISÉE 

Le 12 octobre, les membres de la Commission Vie 
Associative ont travaillé sur le contenu de la Charte du bien 

vivre ensemble au Séquestre, en incluant des nouvelles 
dispositions sur le partage, la promotion des valeurs 
républicaines et la protection des mineurs. 
Elles s’ajoutent aux règles de bonne conduite dans les 
bâtiments communaux, au respect de l’environnement et à une 
bonne gestion des déchets. 
 
La Charte qui sera remise prochainement aux Présidents et 
Trésoriers d’association respecte ainsi les lois de la 
République qui mettent tout particulièrement l’accent sur la 
laïcité et l’égalité entre les hommes et les femmes dans notre 
société. Elle est la meilleure empreinte de nos valeurs sociales 
au plan local. 
 
Lors de l’Assemblée Générale des Anciens Combattants et 
Victimes de Guerre du Séquestre, le 29 octobre, le nouvel 
exemplaire de la Charte a été signé par le Président Albert 
CANDAS, le Trésorier Jean-Luc DUPUY et l’élu délégué aux 
associations d’animation, Jean-Pierre DEMNI. 

EXPOSITION PHOTOS « COMMUNÉMENT NOUS » 
 

Le mois de décembre sera marqué par 
l'exposition photos, "Communément Nous", 
mettant en lumière les Séquestrois de 0 à 100 ans. 
Le top départ de l'exposition sera donné au 
Quartz le vendredi 10 et prendra fin le 
dimanche 12 décembre.  
Livres photos et portraits seront en vente sur 
place, les bénéfices reviendront au CCAS de la 
commune. 
Une belle occasion de se retrouver autour de ce 
qui fait l'essence de notre commune : nous ! 



UN ARTISAN SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX 

Yann CARDONA est plaquiste jointeur depuis 2003. A son 
compte depuis 2011, il a aujourd’hui 2 salariés, Stéphane et 
Hugo, et un apprenti, Lucas.  
Si ses chantiers sont essentiellement locaux, l’activité de 
formation au jointement mécanique de ce chef d’entreprise est, 
elle, nationale.  
C’est en faisant des vidéos de démonstration de matériel et 
d’outillage que cet artisan est passé derrière la caméra. 
 

Présent sur YouTube, Facebook, Instagram et maintenant 
TIKTOK, pour partager son goût du travail bien fait avec 
d’autres artisans mais aussi avec les particuliers qui cherchent 
des conseils.  
Les contenus, techniques mais accessibles, mettent en avant le 
travail d’une équipe sous un angle original, et on se laisse vite 
hypnotiser par les gestes de ces professionnels. Pour avoir les 
bonnes images, cela demande un travail de réflexion et de 
préparation en amont du chantier. Tout doit être propre, à sa 
place et les ouvriers irréprochables. « S’exposer, c’est un gage 
de qualité » pour Yann CARDONA.  
Quand les images sont tournées, le montage nécessite 
également du temps. Mais le plaisir est plus important. Avec les 
retours positifs des clients et des autres professionnels, il s’est 
laissé prendre au jeu.  
Être présent sur les réseaux sociaux, c’est aussi faire la 
promotion d’un corps de métiers, ceux du bâtiment, qui peuvent 
parfois être perçus comme difficiles. Cette vitrine doit donner 
envie et transmettre leur passion au plus grand nombre. 
 

Contacts : Yann CARDONA  
06 75 95 82 72   -   contact@yann-cardona.com 
http://www.yann-cardona.com/ 
Fb / Instagram / Tik Tok : Eirl Yann Cardona 

Damien MOULY réside au Séquestre, dans l’écoquartier 2.  
Il a créé son autoentreprise, MOULY MULTI-SERVICES, au 
mois de septembre 2021 pour les petits travaux de bricolage et 
de jardinage. 
Ses services vont de la taille de haies, tonte de vos pelouses, 
débroussaillage de terrains, au montage de meubles en kit, de 
la pose de tringles, de dressings, jusqu’aux petits travaux de 
plomberie et électricité.  
Damien fait partie de la coopérative des jardiniers 
professionnels, ce qui peut vous permettre de bénéficier du 

crédit d’impôt de 50% mis en 
place par l’Etat pour les petits 
travaux de bricolage et de 
jardinage. 
 

M o u l y  M u l t i - S e r v i c e s 
s’adaptera à vos horaires 
6J/7J, du lundi au samedi. 
N’hésitez pas à le contacter 
au 06.61.77.21.88 

DU BRICOLAGE AU JARDINAGE 

Depuis le 8 
n o v e m b r e , 
David LE 
BRAS, Joris 
VERLHAC et 
A d r i e n 
M I Q U E L 
dirigent cet 
établissement 
composé de 4 
salariés et 
réputé pour sa 

cuisine bistronomique truculente.  

 

Les produits issus des circuits courts sont privilégiés. 
Si vous souhaitez passer un moment convivial avec vos amis ou 
vos proches dans un décor vintage décalé et personnalisé, 
n’hésitez pas à réserver vos places. Le personnel est sympa, à 
votre écoute et vous attend dans une bonne ambiance musicale 
(piano, guitare, concert). Le lieu dispose aussi d’une terrasse. 
 

Tél. : 05 63 430 460  -     Mail : blackwood81990@gmail.com 
Horaires : tous les midis du lundi au vendredi, et le soir du jeudi 
au samedi.   Les tapas sont servis uniquement le soir. 
Adresse : Aérodrome d’Albi-Le Séquestre 

Pour plus d’informations, des publications sur facebook 
(blackwood-albi) et sur instagram (blackwoodalbi) sont 
actualisées régulièrement. 

NOUVELLE ÉQUIPE POUR LE BAR-RESTAURANT BLACKWOOD 



 

NOUVELLE PHASE POUR L’ÉCOQUARTIER 

La construction de la ZAC a fini son évolution à l'extrémité 
ouest avec le nouveau quartier "ECO 3" (rue de Cocagne) 
car la commune se poursuit ensuite en zone agricole. 
 
Les prochaines constructions à voir le jour, "ECO 4", se 
réaliseront  entre le chemin de Savène et l'arrière de la 
mairie et de la salle omnisport (en orange sur le plan), ainsi 
qu’une portion hors plan le long de la rue de la Gardie. 
La commercialisation d’ECO 4 comporte 39 terrains à bâtir, 
libres de constructeurs, d'une superficie allant de 210 m² 
pour le plus petit terrain, à 874 m² pour le plus grand :  
>> voir site de Thémélia : https://www.terrains-
themelia.fr et cliquer sur la carte sur "Le Séquestre". 
 

Le projet a tenu compte du chêne liège qui est répertorié 
comme élément végétal remarquable depuis le PLU de 
2009 et un espace vert a été prévu pour conserver, en 
partie,  la haie sauvage.  
 

Une noue paysagère sera créée au coeur de la ZAC. 
Servant de bassin d'orage en cas de fortes précipitations, 
ce sera un véritable espace vert, peu profond, et accessible 
98 % du temps. Des accès seront aménagés sur son 
pourtour et le chemin piétonnier actuel qui mène vers la 
mairie, l'école et les différentes structures municipales sera 
prolongé.   
 

Les travaux d'aménagement et de viabilisation débutent le 
lundi 15 novembre. 

LE PROJET « KALÉLITHOS » 

Ce projet de logements sociaux, prévu sur la 
parcelle située le long de l’avenue St Exupéry (cf 
« collectif » sur le plan ci-dessus), est proposé 
par la société Kalélithos originaire de Montpellier. 
 

Il a été choisi pour son intégration urbanistique 
sur cet angle de voirie structurant, avec en 
perspective une élévation crescendo adoucie par 
6 maisons individuelles (T4) pour arriver à un 
deux collectifs en R+2 (28 logements) dont la 
toiture est à quatre pentes en tuiles 
traditionnelles.  
 

290 m² de surface commerciale seront proposés 
en RDC le long de l’avenue Saint Exupéry*.  
 

Cet ensemble aura son parking privé fermé, mais 
un stationnement en longitudinal et un parking annexe pour le 
commerce est prévu sur l'avenue. 
 
* Tout porteur de projet intéressé pour être locataire ou 
propriétaire d’un espace commercial et/ou d’activité en RDC du 
bâtiment peut obtenir des renseignement auprès de : 

 
 
 

MPA Investissement - Hervé PUYBOUFFAT (Président) 
34 allée de Tardieu – 31 650 SAINT ORENS DE GAMEVILLE 
06.72.95.00.62 – hpuybouffat@mpa-promotion.fr 

La partie verte de la carte (phase 3) est à titre indicatif, des modifications d’aménagement peuvent avoir lieu

Le centre de vaccination du parc des expositions est désormais 
accessible sans rendez-vous, rue de la Baute (grand parking à 
proximité immédiate). 
Attention :  il est cependant fermé tous les lundis et mardis 
Ainsi que les jours suivants : 
Vendredi 19 novembre et samedi 20 novembre 
Du jeudi 2 au mardi 7 décembre, samedi 11 décembre, vendredi 
17 décembre, dimanche 19 décembre, du samedi 25 au 
vendredi 31 décembre. 

 

RÉFECTION DE L’AVENUE SAINT EXUPÉRY 

Les travaux de l'avenue Saint-Exupéry au quartier des Taillades se 
terminent. Le gros œuvre est achevé, restent "les finitions".  
 
La mairie programmera une réunion avec les riverains  dans l'optique 
d'installer un dispositif de ralentissement appelé "écluse" et 
déterminer au mieux un cheminement doux avec les services de 
l'agglomération jusqu'au carrefour de l'avenue François-Verdier à 
Albi. 

REPRISE DU TROTTOIR DEVANT LE RIALTO 

Profitant des travaux de mise en accessibilité de l'accès au 
vaccinodrome du Parc des Expositions, qui ont été pris en 
charge par l'ARS (Agence Régionale de Santé), la commune a 
financé la réfection du trottoir devant l'hôtel-restaurant "Le 
RIALTO" via son enveloppe communale au sein du budget de 
l'agglomération.  
Le fil d'eau du réseau d'eaux pluviales a été canalisé grâce à la 
création d'un avaloir supplémentaire. 

VACCINATION COVID 19  

La partie verte de la carte (phase 3) est à titre indicatif, des modifications d’aménagement peuvent avoir lieu. 



  La commune investit. Nous réceptionnons ce mois-ci le 
nouveau tronçon de l’avenue Saint-Exupéry entre le ruisseau du 
Séoux et le pont de la rocade. Nous allons expérimenter un 
dispositif d'écluses routières afin de ralentir sensiblement la 
vitesse. Nous travaillons ce sujet de la vitesse en d’autres points 
de la commune,  tant celle-ci est un fléau. 
Petit à petit nous « sortons » de la crise COVID et de ses effets. 
Nous espérons retrouver nos aînés au Quartz lors du 
traditionnel repas du CCAS et tous les habitants lors des 
manifestations à venir, ces moments de convivialité qui nous ont 
tant manqués ! 
Nous allons entamer une année 2022 durant laquelle nous 
allons réaliser plusieurs investissements à destination des 
jeunes, de la culture et de l’animation.  
Nous souhaitons développer une vision positive de la commune.  
Le slogan que nous avions retenu pour le passage des villages 
fleuris « Destination Le Séquestre » a pour objet de contribuer à 
cette image. Le 25 novembre prochain, le jury régional des 
villages fleuris va nous confirmer notre 2ème fleur, nous 
classant ainsi dans les 100 premières communes d’Occitanie 
dans ce classement exigeant. Cet hiver nous allons également 
planter environ 2 000 arbres dont une innovation sur laquelle 
nous reviendrons dans les mois qui viennent. 
Le Séquestre est une commune où il fait bon vivre, où l’on prend 
soin des citoyens, et nous l’embellissons chaque jour.  
Nous ne sommes pas dupes que nous aurons toujours des 
contradicteurs ou des grincheux, mais cela n’altèrera en rien 
notre volonté d’aller de l’avant. 
 

Le groupe majoritaire au Conseil Municipal 

Chères Séquestroises, Chers Séquestrois, 
Sur les 94 premières délibérations, la répartition du vote de 
notre groupe est la suivante : 86,2% pour , 3,2% abstention et 
10,6% contre. Comme vous pouvez le constater, nous avons 
voté, depuis le début du mandat, très majoritairement en faveur 
des délibérations présentées lors des conseils municipaux. Les 
quelques désaccords exprimés et argumentés ces 20 derniers 
mois portaient sur des projets fortement impactants pour la vie 
de notre commune. Comment voter favorablement pour un 
dossier comme la rénovation du Quartz en n’ayant eu aucune 
information préalable malgré nos demandes répétées ? 
Comment être d’accord avec un projet de construction de 
centaines d’habitations supplémentaires lorsque M. Le Maire 
nous refuse toute explication sur la genèse et le plan de 
financement du projet malgré son accord lors du conseil 
municipal de décembre 2020 ? Lors du Conseil Municipal de 
Septembre 2021, nous avons eu la désagréable surprise 
d’apprendre que M. Le Maire revenait sur son engagement en 
nous refusant toute explication au motif qu’il s’agissait d’une 
décision politique. 
Il nous paraît par conséquent primordial d’être vigilants et de 
continuer à exprimer nos interrogations et points de vue. Notre 
Trimestrielle a pour vocation de vous tenir informés. 
« La démocratie est un rassemblement de gens en désaccord, 
dont les vues divergent mais qui n'essaient pas d'imposer leurs 
vues aux autres. » M. Shimon PERES 
Nous vous souhaitons d’ores et déjà de bonnes fêtes de fin 
d’année ! 

 

L'équipe EPLS 

ENSEMBLE POUR LE SÉQUESTRE LE SÉQUESTRE POUR TOUS 

Cette page est réservée à l’expression des groupes politiques représentés au Conseil municipal.  
Les textes publiés dans cette rubrique n’engagent que leurs auteurs. 

La navette seniors a effectué son premier déplacement le 19 
octobre.  

 

L'association Espace Jeunesse  met à disposition du CCAS un 
minibus et son chauffeur les mardis matins, de 9h à 11h, pour 
proposer aux seniors séquestrois de se rendre à 
Intermarché, notre commerce de proximité, gratuitement.  
 

La première personne accompagnée était satisfaite : "Mon fils 
me fait les courses habituellement mais moi j'aime bien regarder 
et choisir ce que j'achète". La  démarche est simple : il suffit 
d'appeler la mairie du Séquestre la semaine précédente, le 
minibus va chercher le bénéficiaire à son domicile à l'heure 
convenue et le ramène lorsqu'il a terminé ses achats.  
 

Par cette action le CCAS entend favoriser le bien être à domicile 
des personnes âgées.  

LA NAVETTE A DÉMARRÉ ! 



 

La pause méridienne est par définition une coupure 
obligatoire en milieu de journée pour se restaurer et se 
détendre. Ce moment est sous la responsabilité pédagogique 
de l'association Espace Jeunesse, gestionnaire du centre de 
loisirs, l'encadrement par des animateurs diplômés et par les 
ATSEM. 
Depuis la rentrée le nombre d'enfant restant déjeuner sur place 
a fortement augmenté, quelques aménagements ont été 
nécessaires. Deux services sont proposés : 12h-12h45 pour les 
plus petits, 13h-13h45 pour les plus grands. Un recrutement à 
temps partiel est venu consolider l'équipe de personnel 
communal dédié à la cantine. 
 
« ANSAMBLE » est le fournisseur des repas préparés à 
Barraqueville.  
L'entreprise s'attache à privilégier les productions locales, en 
respectant la biodiversité et la saisonnalité. ANSAMBLE met un 
point d’honneur à innover pour que chaque jour l'assiette se 
réinvente. 
Les menus respectent la réglementation relative à la qualité 
nutritionnelle des repas. Ils sont élaborés par une diététicienne 
et le chef de cuisine, veillant aux règles suivantes : une 
structure de repas diversifiée en 5 éléments, un apport suffisant 
en fibres, vitamines, protéines, calcium dont les enfants ont 

besoin, des produits trop 
gras ou trop sucrés limités, 
les produits de saison (fruits 
et légumes frais).  
 
 
Vous trouverez la recette 
du gratin de potimarron et 
autres recettes sur le site: 
 https://www.ansamble.fr 
 
 

 

La part du bio : 32,6%    
Un élément BIO par jour + tous les fromages BIO, les purées de 
fruits maison (pommes locales BIO des Vergers du Bosquet 81), 
le pain BIO (élaboré par un boulanger tarnais) 
 

La part des matières premières locales et/ou de qualité : 
37 % 
La viande de Bœuf locale, le porc local et porc de l’Aveyron, le 
poulet Label Rouge 
 
Menu alternatif : un repas végétarien est proposé toutes les 
semaines 
Nous savons aujourd’hui qu’une consommation excessive de 
viande peut avoir des effets néfastes sur la santé, mais 
également sur l’environnement (forte émission de gaz à effet de 
serre). Il est donc proposé chaque semaine, un repas alternatif 
(ou végétarien), sans chair animale (viande ou poisson), pour 
habituer nos enfants à manger différemment.  
 
Pour une meilleure prise en charge, un enfant souffrant d'une 
maladie chronique  ou allergie allimentaire doit être signalé au 
centre de loisirs afin de mettre en place un PAI (Projet d’Accueil 
Individualisé) établi par le médecin traitant.  
 
Vous pouvez consulter les menus de la cantine sur le site 
de la mairie https://www.lesequestre.fr ; des pictogrammes 
vous indiquent le bio, le local, la pêche durable… 

 
La livraison en bacs inox 
L'aménagement dans le nouveau local a été l'occasion de 
préférer l'inox au plastique précédemment employé. Les bacs 
en inox sont lavés, repris et réutilisés, contrairement au 
plastique. La société Ansamble a la volonté de diminuer les 
emballages plastiques pour tendre vers notre objectif des villes 
et territoires sans perturbateurs endocriniens.   
 
Le gaspillage alimentaire 
Le personnel encadrant a un grand rôle a jouer auprès des 
enfants : se tenir à table, se servir tout seul en sachant doser, 
goûter à tout, débarrasser en triant les déchets. Le gaspillage a 
toujours été une préoccupation, avec les enfants dans leurs 
apprentissages mais également en collaboration avec les 
équipes lors des commandes. 
 
Cantine silencieuse, cantine chuchotée : 
Manger tous ensemble à table c'est bien... mais c'est bruyant, 
tout le monde veut parler, mais pour s'entendre chacun monte le 
son... La cantine silencieuse est expérimentée un jour par 
semaine, le jeudi, dans le but de faire prendre conscience aux 
enfants des bienfaits d'un repas moins bruyant. Les enfants 
apprécient, ils utilisent des rudiments de la langue des signes, 
c'est plutôt marrant et 
finalement confortable.  
Pour aller plus loin, le 
mardi est devenu tout 
naturellement un jour de 
cantine chuchotée.  Le 
repas reste un moment 
convivial de partage. 

LA CANTINE DE NOS ENFANTS 
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Impression réalisée par ALBI REPRO sur papier recyclé   

Le recyclage et la lutte 
contre les déchets au centre 
d e  l o i s i r s  e s t  u n e 
p r é o c c u p a t i o n  d e 
l ’ a s s o c i a t i o n  E s p a c e 
J e u n e s se  d e p u i s  d e 

nombreuses années. Au-delà de se donner bonne conscience, 
elle œuvre pour que ces actions avec les enfants deviennent 
des automatismes en leur permettant d’être acteurs. 
Au fil des années, les propositions des enfants ont été 
multiples : composter, nourrir les poules du voisin du centre, 
récupérer l’eau de la cantine pour arroser le jardin… 
A ce jour, les actions en cours qui ont pu être pérennisées : 
- chaque enfant a la possibilité d’apporter sa serviette en  
tissu à table (avec un casier individuel) 
- les desserts non consommés sont proposés en petit 
déjeuner ou goûter aux enfants du centre de loisirs 

- le pain est donné à un centre équestre ou à des chèvres (en 
attendant un autre projet en cours de construction) 
 

En dehors de la cantine, d’autres actions ont été mises en 
place : 
- les gourdes de compotes et matériels d’écritures sont 
recyclés et permettent de financer les actions des associations 
Récréaction (APE du Séquestre) et Les Envolées (clowns en 
milieu de soin) 
- de nombreuses activités de réemploi sont proposées aux 
enfants (matériel issu du recyclage, apprentissage de 
fabrication du papier recyclé) 
- les bouchons sont récoltés pour l’association des 
Bouchons d’Amour. 
 

Comme le précise Katia ARNOLD, la directrice du centre : 
« Nous partons d’un constat, nous tentons, nous 
expérimentons, nous impliquons les enfants… C’est notre 
façon de mettre du sens dans les actions durables. » 

ON RECYCLE AU CENTRE DE LOISIRS ! 

CONSEIL MUNICIPAL JEUNES 

Fin octobre, les élèves de CM1 et CM2 de l’école Marie 
Louise PUECH MILHAU ont participé à la vie citoyenne de la 
commune en élisant leurs représentants au Conseil Municipal 
Jeunes.  
Jeudi 21 octobre, les 8 élus étaient réunis en mairie pour 
procéder à la mise en place du Conseil. Ont été élus :  
Ilyès BENNAMA (Maire), Leila GRILLOT (1ère Adjointe), 
Yacine GUENDOUCI (2ème Adjointe), Maïlou BOYER, 
Gauthier MAZZONI, Imène JEROUNDI, Kaïs BERBAR et 
Léonie VAYSSE. 

Ils ont participé à la cérémonie de commémoration du 11 
novembre en lisant un texte. 
Lors  du conseil municipal du jeudi 25 novembre, les jeunes 
élus choisiront les projets qu’ils veulent voir se concrétiser sur 
la commune dans les mois à venir. 

RÉCRÉACTION : L’ASSOCIATION DES PARENTS D’ÉLÈVES 

L’ a s s o c i a t i o n 
Récréaction a pour 
objectif de mettre 
en place des 
animations pour 
les enfants, au sein 
de l’école ou en 
dehors du temps 
scolaire. Pour cela, 

quelques ventes sont organisées dans l’année (crêpes, 
objets ...) ce qui permet de financer des sorties, des goûters ou 
la distribution de cadeaux à chaque classe pour Noël...  

 

En ce début d’année scolaire, et parce que le contexte 
sanitaire le permet, ils ont déjà pu organiser une vente de 
crêpes, ainsi que Halloween à l’école et un passage dans le 
village. A ce titre, l'association remercie les riverains du 
Séquestre d’avoir gâté autant les enfants ce dimanche 31 
octobre lors de la récolte des bonbons ! D’autres actions 
restent à définir pour les mois à venir…  
Le vote du nouveau bureau a eu lieu lors de l'assemblée 
générale début septembre : Rémi GIBLAS (président), Thomas 
LAMBOLEZ  (trésorier), Sonia BREGEON (secrétaire adjointe), 
Cyrielle POSADAS (secrétaire), Jessica PUECH (trésorière 
adjointe). 


